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养老金没到账？

可能是这些原因造成的

改作风ǐ办实事，Ā新媒问政f帮你办ā来啦！我们力争用最短的时间ǐ最快的速度，为群众办实事ǐ解难题Ǒ你的关切我们捧在手心，你的诉求我们一问到底Ǒ我们将积极回应网友关切，
畅通网民诉求Ǒ如果你遇到困难和问题，欢迎向我们反映，我们将在第一时间帮办，并坚持有问必回ǐ有事必办ǐ全程跟踪ǐ一问到底Ǒ

蚌埠市区快速路规划到哪一步了？

什么时候开工？
üü新媒问政一周摘要

【交通类】

网友张女士咨询：解放路东侧，香
榭兰亭小区北门的东货场路，道路狭
窄，路面坑坑洼洼，是否有拓宽和修建
计划？

龙子湖区回复：东货场路已列入
修建计划，目前正在进行地形测绘等
前期工作ʪ（蚌埠东方投资公司）

网友吴先生咨询：纬五路（红旗二
路至涂山路）何时通车？

禹会区回复：目前，该道路正处于
设备调试阶段，为保证交通安全，正处
于封闭状态ʪ预计3月份完成交警部
门验收！

网友高先生反映：淮上区吴小街镇
九台村，拆迁还原小区的路，损坏严重Ǒ

淮上区回复：经了解，我镇安排工
作人员前去查看情况，九台村的安置
小区进小区的路面确实存在坑坑洼洼
的情况ʪ接下来我镇将会把九台村安
置小区前的路面维修纳入民生工程
中，同时广泛收集村民们的意见ʪ（吴
小街镇）

网友顾先生反映：我是淮上区梅
桥镇天宇村顾台村民，庄里有一个环
绕水泥路，西边路面已经修好水泥路，
东边目前还没有修的迹象Ǒ

淮上区回复：经核查，梅桥镇已将
天宇村顾台组该道路纳入待修道路上
报，待上级部门批准，具体结果以官方
通知为准ʪ（梅桥镇）

网友金先生咨询：河溜镇的涡河
大桥什么时候可以修建？

怀远县回复：经核实，河溜镇涡河
大桥暂无相关建设规划ʪ（怀远县交
通局）

网友孙先生咨询：茨淮新河大坝
全段什么时候可以修上水泥路或者柏
油路？

怀远县回复：大坝河南岸已铺设
水泥路，河北岸（从唐万大桥到蒙城
段），今年实施铺设水泥路ʪ（万福镇）

网友卢先生咨询：蚌埠市区快速
路规划到哪一步了？蚌埠快速路什么
时候开工？

市重点工程中心回复：解放路快
速化提升改造项目目前处于前期工作
阶段，已完成项目可行性研究报告编
制及通航条件论证ʩ社会稳定评价ʩ地
震安全评价等专题研究，涉铁方案等
专题研究也在同步进行ʪ后续工作需
待建设计划明确后积极推进，项目建
设时间暂无法明确ʪ

网友吴先生咨询：华运东门的淮
河巷是连接淮河路和靓淮河工程的重
要步行街，按照目前的设计做法，游客
已经无法直接通过此路进入景区，要
向东或向西步行一二百米才能上漫步
道，非常不合理Ǒ鉴于现在滨河南路
路基已经完工，建议在滨河南路的北
路基下增设人行通过的旱闸通道，在
非汛期可以直接进入靓淮河景区，汛
期关闭Ǒ

市重点工程中心回复：滨河南路
工程实施前，淮河巷和堤顶路有梯道
连通ʪ根据滨河南路规划设计图，淮
河巷北端的梯道在新建道路时配套同
步建设ʪ目前，原梯道已经拆除，下一
步将按照施工组织计划，新建此处梯
道，能够满足上堤人行需要ʪ

如果在此处新建旱闸人行通道，会
增大防洪管理难度ʩ增加不可控风险ʩ
大幅增加工程造价ʩ审批难度大ʪ因
此，此处不宜增设旱闸人行通道ʪ

网友张先生咨询：解放一路与淮
河路交叉口红绿灯何时启用？该路口
红绿灯从去年开始一直处于黄闪状
态，由于该路口在火车站和汽车站之
间，车流人流较多Ǒ

市公安局交警支队回复：根据你
反映的情况，经过实地察看该路口目
前的交通量，相较于信号灯控制，使用
黄闪效果更好，暂不启用交通红绿灯
信号设施ʪ

网友邵先生咨询：凤阳西路由西
向东下桥有左转禁行标志（禁止向北
进入国富街），国富街由北向南有左转
禁行标志（禁止向东进入凤阳西路），
这个地方到底能不能左转，有没有抓
拍设施？

市公安局交警支队回复：请严格
按照道路交通标志标线指示通行，维

护道路交通秩序，保障道路交通安全ʪ
网友曹先生反映：马上快到清明

节了，137路车也太少了，希望清明节
多加几辆车，能坐公交车去祭祖，去年
终点站都上不去Ǒ

市公交集团回复：目前，137路运
力完全满足客流情况，在清明扫墓期
间我公司会密切关注137路公交车客
流情况，按需求安排运力ʪ

【住建类】

网友艾先生咨询：东城嘉园小区
会拆迁吗？

龙子湖区回复：现东城嘉园小区
涉及的拆迁楼栋是5栋与6栋，如有问
题请联系光明街社区 ，联系电话：
3075338ʪ（治淮街道）

网友李先生咨询：光明花园附近
这几年有什么规划吗？

龙子湖区回复：该片区域规划用
地性质为居住用地，如有疑问，可联系
龙子湖区自然资源和规划分局，联系
电话：0552-3040100ʪ

网友刘女士咨询：兰凤家园AǐD
区什么时候可以办证，可以交共维基
金吗？

蚌山区回复：兰凤家园AD地块安
置小区目前不具备办理产权证的条
件，请耐心等待，如果有居民想要交存
AD地块的共维基金，可自行前往不动
产共维基金中心查询交存ʪ如网友仍
有疑问，请与湖滨行政中心征迁办联
系，电话：3127430ʪ

网友王先生咨询：沈圩小王庄已
经拆迁3年多了，什么时候启动安置房
建设？

蚌山区回复：小王庄项目目前已
摘牌，开发商已经进场，施工建设正在
有序推进中ʪ

网友蒋先生咨询：禹会区马城镇
广德村有无拆迁计划？

禹会区回复：马城镇广德村暂无
征迁计划ʪ

网友汪先生咨询：西湖观邸小区
对面的钓鱼台遗址公园啥时候建设？

禹会区回复：钓鱼台遗址环境整治
项目设计方案正在设计中，待设计方案
完善后，视资金落实情况开展建设ʪ

网友王先生咨询：2024年城中村
改造有高新区九龙村吗？

市高新区回复：经了解，秦集镇九
龙村暂无拆迁计划ʪ如有将会及时公
布ʪ（秦集镇）

网友孙先生咨询：怀远县西湾遇春
路旁的食品站综合楼年久失修，墙体开
裂，今年老旧小区改造有这个地方吗？

怀远县回复：2024年老旧小区改
造计划由属地政府申报，经县发改委ʩ
县财政局和县住建局联合调查，县政
府审核后于2023年7月上报至市住建
局ʪ2024年我县老旧小区改造任务已
由住建部门下达，食品站宿舍楼未在
改造范围内ʪ（怀远县住建局）

网友安先生咨询：固镇汽贸农机
市场现在什么情况？何时能办理房
产证？

固镇县回复：消防验收和规划核
实已完成，目前正在办理竣工备案ʪ
下一步，县重点中心积极协调有关部
门办理不动产权证ʪ

网友唐先生咨询：我是怀远县榴
城镇新怀新村的居民，新怀新村是还
原房，之前也有听说还原房可以办理
房产证，请问目前新怀新村是否可以
办理房产证，谢谢Ǒ

怀远县回复：县不动产登记中心
暂未收到新怀新村还原房的首次登记
申请材料，暂不具备办证条件ʪ怀投
集团正积极办理备案审批手续，待相
关备案审批完成后，即可提交自然资
源部门办理手续ʪ届时还原户可按有
关规定和流程办理房产证ʪ（县自然资
源局ʩ怀投集团）
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近年来，固镇县在新时代文明实践
志愿服务工作中，强化资源整合，创新
实践载体，群众参与文明实践的幸福感
和满足感不断提升ʪ

从Ž实ž入手，让志愿服务阵地Ž广ž
起来ʪ依托新时代文明实践阵地，打造
学雷锋志愿服务站ʩ点ʩ岗ʩ台300余个，
组建理论政策宣讲ʩ文化文艺ʩ助学支
教ʩ医疗健康ʩ科学普及等10支专业志
愿服务队ʪŽ雷锋车队志愿者协会žŽ奉

爱志愿者协会žŽ手牵手志愿者协会ž
Ž爱心志愿者协会žŽ蓝天救援队ž等10
余支公益性社会组织常年活跃于城乡，
形成覆盖各行各业各系统ʩ贯通县乡村
三级的志愿服务大网络ʪ

从Ž新ž升级 ，让文明实践品牌
Ž亮ž起来ʪ创新活动载体，打造特色
品牌，通过盘活现有资源ʩ整合服务阵
地ʩ立足Ž10+Nž志愿服务平台开展丰
富多彩的活动ʪŽ圆梦微心愿ž志愿服

务项目获评2023年安徽省Ž月评十佳ž
学雷锋志愿服务先进典型ʪ开展新时
代文明实践志愿服务Ž点单派单ž活动
400多场，覆盖群众3万余人次，持续营
造将学雷锋融入日常ʩ转化为经常的
良好氛围ʪ

从Ž暖ž出发，让志愿服务内容Ž实ž
起来ʪ聚焦示范引领，孵化培育Ž垄上
科技行žŽ迷彩绿žŽ五彩燕žŽ绿色出行
幸亏有你ž等志愿服务项目20余个ʪ以

扶老助残ʩ帮困解难ʩ便民利民等为内
容的志愿服务活动如火如荼，结合税务
系统Ž税暖童心žʩ农业系统Ž垄上科技
行žʩ刘集镇Ž五彩燕ž等一批优秀志愿
服务项目，发挥示范引领作用，引导更
多志愿服务队伍和志愿者参与新时代
文明实践活动ʪ今年以来，共开展活动
100余场次，惠及群众2万余人次ʪ

（稿件来源Ā学习强国ā蚌埠学习平
台 作者：徐康）

固镇：

创新志愿服务形式 提升群众幸福感

退休人员到社区进行待遇领取资格认证Ǒ

每个月按日子领取退休金，但这次却发现没到账；领取养老金的退休人

员每年都要认证，可明明认证过了，第二天卡里还是没有退休金到账？近

期，新媒问政平台接到市民反映，这到底是什么情况？应该怎么解决呢？

蚌报融媒体记者 郝玉琳
通讯员 李 静 文/图

企业退休人员陈女士最近反映，
自己一直准时到账的养老金，最近这
两个月却一直没到账ʪ一开始陈女士
以为只是会稍晚几天，结果竟然两个
月都没有到账，这下陈女士急了，通过
多个平台询问具体情况，希望自己的
养老金能够尽快到账ʪ

那么，陈女士的养老金是Ž卡ž在
了哪里呢？记者从市人社局了解到，
目前，我市企业退休人员养老金于每
月15日正常发放，如果未发放成功，当
月25日前还会再进行一次发放ʪ在系
统内查询后工作人员发现 ，陈女士
2024年1月ʩ2月的养老金均是Ž发放失

败被银行退回ž的状态，再通过银行系
统查询后发现，原来，陈女士在办理了
新的第三代社保卡后，注销了原先一
直使用的养老金发放账户，但是又没
有激活新的社保卡，这样一来，养老金
发放时原有渠道和新社保卡渠道都是
Ž堵塞ž的状态，这才导致陈女士1月份

和2月份的养老金发放失败ʩ被银行
退回ʪ

陈女士遇到的这种情况，在我市
换发新版社保卡的过程中时有发生ʪ
陈女士只需要本人持自己新办理的社
保卡到卡面所属银行激活新卡，后续
就可以正常领取养老金ʪ

换了新的社保卡，怎么领不到养老金了？

每月 1 5日 ，家住禹会区张公山
附近的退休人员郑女士都会到张公
山公园附近的某银行网点领取养老
金 ，但这次却领取失败了 ʪ银行工
作人员告诉郑女士，Ž您最近12个月
没有完成领取资格认证啊 ，应该是
这个原因没有领到吧 ，赶紧把资格

认证给完成了ʪž
郑女士这才想起，确实，领取养老

金是需要每12个月进行一次资格认证
的，而自己今年忘记了这个事，于是回
家后马上就在手机上进行一番操作，
当天晚上就完成了认证ʪ

可是从 1 5日到 1 9日 ，她拿着银

行卡去银行查了三四次 ，养老金竟
然 还 是 没 到 账 ʪ急 需 用 钱 的 郑 女
士心急如焚 ，赶紧咨询了解到底还
有哪个环节有问题 ，自己还需要做
什 么 ，希 望 相 关 部 门 尽 快 发 放 养
老金ʪ

郑女士的情况又是怎么回事呢？

市人社局养老中心工作人员告诉记
者，我市企业退休人员养老金的发放
时间是每月15日，对于因未办理待遇资
格认证停发的退休人员，当月25日前完
成资格认证的，将于次月恢复发放并
补发待遇ʪ目前，郑女士已经领取到
了养老金ʪ

已经认证了领取资格，为啥还没有领到养老金？

在市人社局养老中心记者了解
到，近年来在养老金领取过程中发生
的没有及时领取到的情况，多数是上
述两个原因造成的ʪ由于去年末至今
年初我市很多退休人员办理了全新的
第三代社保卡，Ž老卡注销而新卡未激
活ž的情况在最近几个月的发生频率
明显增加ʪ对于退休人员来说，办社
保卡和进行资格认证的时候需要注意
什么呢？

关于换发新的社保卡，人社部门
提醒，如果更换社保卡，同时不希望影

响养老金的正常发放，请在发卡银行
办理相关手续时，特别要记得及时激
活新社保卡ʪ退休人员在完成换卡ʩ
激活后，就不用再前往人社服务窗口
办理什么手续了，人社系统将自动获
取到新的社保卡账号，向新的社保卡
发放ʪ同时，即使遇到了养老金没有
及时到账的情况也不必着急，只要完
成了激活程序后，人社部门会按照上
述的时间节点对发放失败的养老金进
行补发ʪ

而在领取养老金资格认证方面，

人社部门介绍，根据相关规定，资格认
证采用递延式，即以本人最后一次参
加资格认证起算不超过12个月完成下
一年度资格认证ʪ目前，我市有多种
认证方式，具体包括：参加市ʩ区ʩ街ʩ
居企业退休人员社会化管理服务活动

（如健康体检ʩ人社部门组织的Ž复兴
梦晚霞情ž歌咏比赛ʩ舞蹈比赛ʩ书画
展等），汇总名单导入系统后，视同年
度资格认证一次；如果没有参加上述
活动，退休人员可以前往就近社区，在
工作人员指导下，通过电脑PC端认

证；此外，对于可以使用手机操作的退
休人员，还可以足不出户，线上通过手
机下载Ž老来žŽ老来健康žŽ皖事通ž
APP参加社保认证，根据提示信息进
行自助认证ʪ

对于相关政策和流程还有疑问的
话，市民还可以通过下列热线电话进行
咨询ŸŸ

蚌埠市人力资源社会保障局咨询
热线12333；蚌埠市社会养老保险管理
中心养老费用结算科2044491ʩ退休人
员社会化管理服务科2046205ʪ

办社保卡和资格认证要注意啥？
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